



13.08.2008

Kleine Anfrage

Tageselternsatzung

Der Hauptelternbeirat der Stadt Darmstadt hat die Fraktionen im Juni über die Gründung eines Ausschusses informiert, der die Einführung einer Tageselternsatzung fordert. Ein entsprechendes Schreiben an die Stadt Darmstadt wurde beigefügt.

1. Hält der Magistrat die Einführung einer Tageselternsatzung für sinnvoll?
2. Gibt es einen Beschluss des Jugendhilfeausschusses?
3. Gibt es einen ersten Entwurf für eine Tageselternsatzung ?

Rainer Keil
Fraktionsvorsitzender

Karl-Heinz Böck
Stadtverordneter